
安全防災部会
部会長寺田　勝典

今年度安全防災部会は、危険箇所の溝蓋

の設置、防災ベンチの設置、道路横断の啓発

看板設置の事業をしました。

部会貝骨が初めてのことで、何からしてい

けばいいか分からず、話し合い出来ることか

ら活動していきました。実施、備え、啓発と有事が起こる前に出来ればと思い活動し

ましたが、まだまだ危険な場所は沢山あると思いますし、防災への取り組みも考えて

いかなくてほならないと思いました。

次年度以降も、神山・江田両区民が安心して日々の暮らしが送れるように考え、活

動していきたいと思います。

「お月見コンサート」に参加して
江田チヤリ子　空には見事な満月、田の畦を三々五々と集ま

る人の足元には、行灯が点々と灯り、会場には松明が燃える最高の

シチュエーションの中「月見の会」が始まりました。生まれて初めて

聞く琵琶の生演奏と語りには、特に感動しました。

自治振興会の皆様には、企画運営ご苦労様でございました。「次回

には江田からの参加者がもっと増えるといいなあ」と思いました。

地域検討部会　地域検討部会として

部会長藤原也之亮　取り組んだ事は、これか

らの地域づくりを考える上で、まずは住民の意見を聞こ

うとアンケートをとろうと思い、アンケート内容の検討

をいたしました。

本来は年度内に配布・回収・集計すべてを行う予

定ではありましたが、立上げ初年度としての作業や

準備もあり、配布をする事も出来ませんでした。しか

し、アンケート内容の精査はしましたので、比較的答

えやすいアンケートになっています。24年度には集

計まで行い、それ以降の地域づくりに活用したいと

考えていますので、皆さんのご協力をお願いしたい

と思っています。
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保健体育
文化福祉部会
部会長奥田　剛

春になり、日差しに暖

かさを感じる様になりま

した。

皆さん、ウオーキング

始めませんか？健康の

為つづける事が大事で

も決して無理はしない

で下さい。
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